



## République démocratique du Congo

Organisation de Développement des Recherches Agricole  
Et Protection de la Nature, « ODRAPNA-AFRICA »

E-mail: [odrapna.africa2020@gmail.com](mailto:odrapna.africa2020@gmail.com)

Site Web: <https://odrapnaafrica.org>

Tél. ; (+243) 971766880, 243 828945827

N° JUST F.92/48.125

Adresse physique : n°34, AV : Nduruma, Q : Murara, COM : Karisimbi, Ville de Goma.

---



### Déclaration sur l'Éducation des Enfants en RDC, avec un Focus sur la Province du Nord-Kivu

L'éducation est un droit fondamental et un pilier essentiel pour le développement d'une société équitable et prospère. En République Démocratique du Congo (RDC), et particulièrement dans la province du Nord-Kivu, l'accès à une éducation de qualité demeure un défi majeur en raison de conflits armés, et de l'insécurité.

Au Nord-Kivu, de nombreux enfants sont privés de leur droit à l'éducation en raison de la destruction des infrastructures scolaires, du déplacement des populations, et de l'instabilité persistante. Ces conditions privent non seulement les enfants de leur avenir, mais elles sapent également les fondements du développement communautaire

Malgré ces obstacles, l'espoir reste vivant grâce aux efforts combinés du gouvernement, des organisations non gouvernementales et des communautés locales. Des initiatives sont en cours pour reconstruire les écoles, fournir des matériels pédagogiques, et anciens les enseignants, afin de créer un environnement sûr et propice à l'apprentissage pour tous les enfants. Il est crucial de renforcer ces efforts pour s'assurer que chaque enfant, quel que soit son lieu de naissance ou sa condition sociale, ait la possibilité d'apprendre, de grandir et de contribuer au développement de sa communauté et du monde entier.

Il est également impératif de sensibiliser les communautés sur l'importance de l'éducation, particulièrement pour les filles, qui sont souvent les plus vulnérables et les plus exclues du système éducatif. Nous devons lutter contre les stéréotypes et les barrières socio-culturelles qui limitent l'accès à l'éducation pour les filles et les enfants

La province du Nord-Kivu, avec ses défis uniques, exige des interventions spécifiques et adaptées pour répondre aux besoins des enfants. Nous appelons à une mobilisation accumulée des ressources et à un engagement collectif pour garantir que chaque enfant du Nord-Kivu ait accès à une éducation de qualité, condition sine qua non pour bâtir une société pacifique.

Ensemble, nous pouvons surmonter ces défis et offrir à nos enfants un avenir rempli de possibilités. L'éducation n'est pas seulement un droit, mais un investissement dans la paix et la prospérité futures de notre

Fait à Goma le 12/08/2024

PATRICK SAWASAWA, Coordonnateur de l'ONG ODRAPNA AFRICA